

THE NEW ART OF LOUNGING



SOULMATE



GRAFT

Das Leben genießen in seiner ganz eigenen, individuellen Form. Gestalten, wie es passt – immer wieder anders und doch von höchstem Komfort. Dem Anspruch werden die Designer des Labels GRAFT bei dieser charakteristischen Polsterkreation SOULMATE gerecht. 1998 in Los Angeles als internationales Büro für Städtebau, Architektur, Design und „the pursuit of happiness“ gegründet, beschäftigt GRAFT inzwischen weltweit ca. 75 Mitarbeiter auf drei Kontinenten. Der interkulturelle Blickwinkel gepaart mit viel Kreativität lässt so innovatives Design entstehen für Sitzmöbel und mehr.

Enjoying life in its very own, individual form. Design as it pleases – always different and yet of the highest comfort. The designers of the label GRAFT live up to this claim with this characteristic upholstery creation SOULMATE. Founded in 1998 in Los Angeles as an international office for urban planning, architecture, design and "the pursuit of happiness", GRAFT now employs around 75 people worldwide on three continents. The intercultural perspective coupled with a great deal of creativity creates innovative design for seating furniture and more.

SOULMATE





DESIGNED BY GRAFT

Jeder Mensch hat seine individuellen Ansprüche, seine persönlichen Vorstellungen von Lebensstil, Wohl- und Wohngefühl. Erleben Sie eine Welt von stylischen Kombinationsmöglichkeiten und einzigartigen Wohnraumlösungen.

Moderner Lifestyle at its best:
SOULMATE – gemacht für besondere Ansprüche. Tauchen Sie ein in die vielen

Möglichkeiten des individuellen Lounge-Komforts. Außergewöhnliches Design mit doch zeitlosem Charme vereint beste Qualität und Sitzkomfort für einen lässigen, entspannten Lebensstil.

Entdecken Sie auf den nächsten Seiten die perfekte Verschmelzung von urbaner Lässigkeit und bestechender Funktionalität.

THE SOFT SOUL

Everyone has their own individual needs, their own personal ideas about lifestyle, well-being and the feeling of being at home. Immerse yourself in the world of stylish combination options and unique living space solutions.

Modern lifestyle at its best: SOULMATE – made for special demands.

Explore the many possibilities of individual lounge comfort. Exceptional design with yet timeless charm combines the best quality and seating comfort for a casual, relaxed lifestyle.

Discover the perfect fusion of urban casualness and captivating functionality on the next pages.







BODY AND SOUL

Charakteristischer Korpus, prägnantes Design, voluminöse Kissen und zahllose Kombinationen – Körper, Auge und Seele, was braucht es mehr? Das innovative Planungsprogramm SOULMATE vereint alles, was modernen Lebensstil ausmacht.

BODY AND SOUL

Characteristic body, distinctive design, voluminous cushions and countless combinations – body, eye and soul, what more do they need? The innovative planning program SOULMATE combines everything that defines modern lifestyle.







SOULMATE SMART LOUNGE

GENEROUS SEATING



Eine angemessene Umgebung für viele Gelegenheiten und gute Gespräche in ausgewählter Runde.

An appropriate environment for many occasions and good conversations in selected company.

CASUAL SEATING



Einfach abschalten, sich lang machen und wohlfühlen – allein oder zu zweit.

Simply switch off, take it easy and feel good – alone or as a couple.

EXCEPTIONAL SEATING



Es ist Zeit für großes Miteinander
in großzügiger Umgebung.

*It's time for great get-togethers
in spacious surroundings.*

INDIVIDUAL SEATING



Alle Möglichkeiten offen: von der kuscheligen Familien-
couch bis zum anregenden Kommunikationstreffpunkt.

*All possibilities open: from the cozy family couch
to the inspiring communication meeting point.*

COSY SEATING



Lässig entspannter Lebens- und Arbeitsstil
für individuelle (Sitz-) Gelegenheiten.

*Casually relaxed living and working style
for individual (seating) opportunities.*

ONE

DESIGN.

INFINITE

OPTIONS.



Entdecken Sie die Welt der maßgeschneiderten Lösungen. Sitzen, wie es Ihnen gefällt – in immer neuen Möglichkeiten. Sie entscheiden. Und stellen zusammen oder um. Sitze und Longchairs, Anbau- und Abschlusselement – alles miteinander kombinierbar. SOULMATE – das Planungsprogramm ganz nach Ihren Wünschen. So einfach kann das Leben sein.

Discover the world of customized solutions. Sitting the way you like it – in ever new possibilities. You decide, combine or rearrange. Seats and long chairs, add-on and finishing elements – everything can be combined with each other. SOULMATE – the planning program entirely according to your wishes. Life can be so simple.



ENTDECKEN SIE IHRE MASSGESCHNEIDERTE **SOULMATE**

IN AUSGEWÄHLTEN EINRICHTUNGSHÄUSERN, UNSEREN SHOWROOMS UND AUF IPDESIGN.DE

DISCOVER YOUR TAILOR-MADE **SOULMATE**

IN SELECTED FURNITURE SHOPS, IN OUR SHOWROOMS OR AT IPDESIGN.DE

ipdesign

Potsdamer Straße 180

D-33719 Bielefeld · Germany

Tel +49 (0)521 9 88 34 33 - 0

ip-kontakt@jab.de

ipdesign.de



ipdesign is a member of the JAB Anstoetz Group